

# En perspectiva

## Tendencias regulatorias



### Editorial

Suramericana S.A. y el Centro de Estudios Regulatorios presentan el boletín En Perspectiva para el mes de febrero 2025.

Este año se perfila como un periodo de cambios significativos en el ámbito legal y social a nivel global. Diversas normativas y decisiones judiciales están moldeando el panorama de manera profunda y duradera, evidenciando la promulgación de leyes que buscan crear conciencia y alertar a los consumidores sobre los riesgos de ciertos productos y la forma en la que se usan los datos, generando de esta manera debates sobre los derechos de privacidad y la libertad de expresión, así como otros que en paralelo promueven la protección de la salud pública y la ética en el uso de la tecnología.

En el ámbito de la tecnología, continúan los avances que prometen revolucionar el campo de la neurociencia y la rehabilitación, como también sucede en los temas medio ambientales, en donde se busca crear conciencia del impacto que los diferentes modos y hábitos de vida generan, y por ende, la premura en encontrar medidas a través de las cuales estos impactos se gestionen, mitiguen y reduzcan.

A su vez, el informe "Global Disputes Forecast 2025" destaca que el panorama de las disputas legales en 2025 irán en aumento, pues las empresas enfrentan numerosas fuerzas externas que aumentan la probabilidad de conflictos, lo que subraya la necesidad de estar preparados y contar con estrategias efectivas de resolución de disputas.

Finalmente, traemos una serie de recomendaciones en donde el agua, los datos, la moral y la seguridad son la pieza clave.

Esperamos que esta entrega sea de su interés.

Febrero, 2025.

## Normatividad



El gobierno irlandés busca crear conciencia y alertar a los consumidores de bebidas alcohólicas sobre aspectos clave de estas bebidas, por tanto, ha expedido una normatividad la cual dará un tiempo de 3 años a los productores, con el fin de que implementen el etiquetado sanitario requerido en las bebidas alcohólicas, covirtiéndose así en el primer país en tomar esta medida.

VER MÁS



En Milán, la segunda ciudad más grande de Italia, se ha prohibido fumar en espacios públicos y al aire libre. La prohibición en toda la ciudad entró en vigor desde el 1 de enero y es la más estricta hasta la fecha. Quienes infrinjan la nueva ley podrán ser sancionados con multas de entre 40 y 240 euros.

VER MÁS



En Colombia se expidió la Ley 2442 de 2024, la cual modifica los artículos 156 y 160 del Código Civil, por medio de esta se incorpora una nueva causal de divorcio generada por la sola manifestación de la voluntad de cualquiera de los cónyuges.

VER MÁS



La Corte Suprema de Estados Unidos revisará un caso presentado por la industria del entretenimiento para adultos en Texas en donde se discute la ley de verificación de edad que impone restricciones al acceso a sitios web para adultos, así como los derechos de privacidad, la libertad de expresión y sus implicaciones

VER MÁS



En Edimburgo fue aprobado un impuesto turístico para los visitantes que se alojen durante la noche en la capital escocesa, introduciendo la primera carga de este tipo en el Reino Unido.

VER MÁS



Trump pone fin al apoyo del Gobierno a los tratamientos de cambio de sexo de los menores de 19 años, ha emitido una nueva orden ejecutiva en la que prohíbe al Gobierno federal "financiar, patrocinar, promover, asistir o apoyar" los procedimientos de transición para los menores de 19 años.

VER MÁS

## Jurisprudencia



La aseguradora italiana Generali ha sido sancionada con una multa de 5 millones de euros por la Agencia Española de Protección de Datos (AEPD) debido a una grave brecha de seguridad ocurrida en octubre de 2022. La filtración afectó a los datos personales de aproximadamente 1,6 millones de personas, incluyendo tanto clientes actuales como antiguos de la entidad.

VER MÁS



El Tribunal Supremo de Venezuela impuso una multa de 10 millones de dólares a TikTok por "no haber implementado las medidas necesarias" para prevenir retos virales en video que supuestamente derivaron en la muerte de tres niños venezolanos.

VER MÁS



El Procurador General de Texas Ken Paxton ha iniciado una acción legal contra la Compañía de Seguros Allstate y su subsidiaria, Arity ("Allstate"), por recopilación, usar y vender ilegalmente datos sobre la ubicación y el movimiento de los teléfonos móviles de los conductores a través de un software secretamente integrado en aplicaciones móviles, como Life360. Allstate y otras aseguradoras utilizaron los datos obtenidos de forma encubierta para justificar el aumento de las tarifas de los seguros.

VER MÁS



Un juez de España ordenó una reparación monetaria y salió en defensa del derecho a la tranquilidad en el hogar tras condenar a un hombre debido a las molestias causadas por los ladridos de su perro durante cuatro años en una zona residencial.

VER MÁS



La Asamblea Nacional de Nicaragua, controlada por el gobernante Frente Sandinista, aprobó las reformas constitucionales impulsadas por el presidente de ese país, Daniel Ortega, y su esposa y vicepresidenta, Rosario Murillo.

VER MÁS



A raíz de las fuertes afectaciones que sufre California con ocasión de los incendios, dicho estado prohíbe a las aseguradoras la cancelación de seguros en las residencias ubicadas en las zonas afectadas

VER MÁS

## Otras miradas



Una investigación de la Organización Oxfam, pone en evidencia que el 1% de la población con mayor capacidad adquisitiva del mundo consume su presupuesto global de carbono para 2025 en tan solo 10 días.

VER MÁS



Neuralink, la empresa de neurotecnología fundada en 2016 por Elon Musk, anunció que recibió la autorización para probar a tectonología que permita a personas paraplégicas controlar un brazo robótico con sus pensamientos.

VER MÁS



BaKer Mckenzie, nos entrega el *Pronóstico de Disputas Globales 2025*: en donde se destaca que este año las empresas están lidiando con numerosas fuerzas afectando las probabilidades de disputas, en temas como: ciberseguridad, manejo de datos personales, impuestos por efectos migratorios, ética en temas relacionados con Propiedad intelectual, entre otros.

VER MÁS

## Recomendados

Netflix estrena la mini serie *Dia cero*, un thriller político protagonizado por Robert de Niro, quien como expresidente de Estados Unidos lidera la investigación de un enorme ciberataque que amenaza la seguridad informática y física del país

VER MÁS

*Hay Rios en el Cielo*, es una novela en donde se explora la memoria, la conexión humana y la importancia del agua en la historia. Con una narrativa evocadora, Elif Shafak, entrelaza el pasado y el presente de manera magistral haciendo una reflexión profunda sobre el legado de la cultura y la naturaleza.

VER MÁS

*El jurado No 2* es un thriller judicial que desafía la conciencia y moralidad. En este Justin Kemp (Nicholas Hoult), quien hace parte del jurado y quien durante el juicio por asesinato, descubre que tal vez él podría ser el culpable del crimen

VER MÁS